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Se abre la sesión a las diez horas 

y veinte minutos, del dÍa 20 de junio 

de 1984. 

SR. PRESIDENTE: Se abre la se

sión. Señores Diputados, se ha convo

cado la Diputación Permanente porque 

estarnos fuera del período normal de 

sesiones, ya que ha terminado el pe

ríodo anterior extraordinario con la 

última compare"cencia del Consejero an

te la Comisión de Administración Te

rritorial que se celebró el pasado dÍa 

13, a las cinco de la tarde. Se ha 

cumplido en todos sus términos y el 

día 14 volvernos a estar fuera de pe

riodo de sesiones. Es por lo que se 

convoca hoy la Permanente, para some

ter a consideración de los Diputados 

si abrirnos nuevo plazo, pedido por la 

Comisión especial de Investigación de 

Trabajo, que ha emitido ya un Dicta

men, publicado en el Boletín Oficial 

de la Diputación General, Parlamento 

Autónomo, con fecha 8 de junio (Bole

tín número 13). A este Dictamen ya se 

le ha dado publicidad, es conocido por 

todos los Diputados y es momento de 

que, si lo consideran oportuno, se 

abra sesión extraordinaria para cono

cer dicho Dictamen en el Pleno de la 

Cámara. Tiene la palabra quien la pi

da. 

SR. BUZARRA CANO: Yo mismo. Lo que 

nos trae aquí es decidir una fecha, en 

definitiva, entre otras cosas, ¿no? 

SR. PRESIDENTE• Primero decidir si 

se abre o no período de sesiones. ¿Hay 

unanimidad? 

SBA. !l:liii.l!l.lll.JI".IIJ!I1A 11m Wl!lllllli!l.: Per ío

do no, sesión extraordinaria. 

SR. PRESIDENTE: Sesión extraordi

naria. 

SR. RODRIGUEZ MOROY: ¿Del paro na

da más? ¿Y de la vitivinicultura? 

SRA. VALLE DE JUAN: La vitivini

cultura está sin terminar, estamos 

elaborando el Dictamen. 

SR. RODRIGUEZ MOROY: ¿Y no se va a 

poder llevar a Pleno? 

SRA. VALLE DE JUAN: A éste no. 

SRA. SALARRULL!\NA DE VERDA: Y aquí 

hay otras dos cosas. 

SR. PRESIDENTE: Vamos por orden. 

Hay una pregunta sobre el Dictamen de 

Vitivinicultura. ¿Puede adelantar en 

qué fechas más o menos podrá estar? 

SRA. VALLE DE JUAN: Posiblemente 

una semana después del Pleno de Traba

jo, porque estamos elaborando ahora 

este Dictamen en fase de Ponencia, 

luego lo tiene que ver la Comisión, 

aprobarlo y discutirlo y, entonces, 

pienso que estará listo. 
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SRA. Sl\LARRULLANA DE VERDA: Yo 

creo que con los asuntos pendientes 

que hay calificados por la Mesa y con 

el informe de la Comisión de Investi

gación sobre el paro, es suficiente 

para hacer un Pleno extraordinario. 

SR. PRESIDENTE: Ahí ya entramos en 

otra cosa. Estamos en si se hace o 

no se hace Pleno. 

SR. BUZARRA CANO: Eso está claro. 

SR. PRESIDENTE: Por unanimidad, se 

hace Pleno. Pero lo que no hemos de

terminado todavía es el orden del dÍa 

de ese Pleno. Luego delimitaremos la 

fecha. HabÍamos dicho que no podían 

ser, en ese orden del día, los dos 

Dictámenes, porque uno de ellos está 

todavía pendiente de ser discutido y 

aprobado en la Comisión y tardará unos 

días más. Entonces, habrá que reunirse 

de nuevo y abrir otro período extraor

dinario en el mes de julio para el 

Dictamen de Vitivinicultura. Aún queda 

otro pendiente, el de las Comisiones 

de Investigación sobre los expedientes 

administrativos de los Manitos y del 

Conservatorio, que parece que no va a 

estar a punto. 

SRA. Sl\LARRULLANA DE VERDA: No, 

porque hacen falta todas las actas de 

las sesiones. 

SR. PRESIDENTE: Entonces, vamos a 

ver. En cuanto al orden del día para 

este Pleno extraordinario sobre el 

Dictamen de la Comisión de Investiga

ción para el desempleo en La Rioja. 

¿SÓlo este tema o acompañado de algÚn 

otro? 

SR. BUZARRA CANO: Bueno, si reco

gemos las intervenciones que se hicie

ron en la Comisión Especial de Inves

tigación (y no han pasado tantas fe

chas, aunque sí algunos días), se dijo 

-y había algunos representantes que 

incluso son Portavoces- que sería in

teresante hacer un Pleno específico de 

lo que, en definitiva, nos habÍa esta

do llevando varios meses en el estu

dio. La intención sería hacer un Ple

no sólo para el Dictamen. 

SRA. Sl\LARRULLANA DE VERDA: Yo no 

sé la impresión y la decisión que to

maron en aquella Comisión, ni sé la 

vinculación que tiene, pero sí -por la 

práctica que hemos seguido en el ante

rior período no ordinario de sesiones

que, cuando hubiera materia suficiente 

para hacer un Pleno, se llevara a ese 

Pleno, porque, si sólo lo hacemos por 

lo de la Comisión de paro, me parece 

muy pobre. Además, con eso aprovecha

mos para quitar cosas que tenemos pen

dientes, porque ya en una reunión de 

Mesa y Portavoces se dijo que los te

mas importantes fueran saliendo en 

Plenos extraordinarios. 

SR. PRESI~: Bueno, no quedamos 

en eso; se hablÓ del tema, pero no se 
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llegó a ningún acuerdo. 

SRA. SALARRIJLLANA DE VERDA: Pero 

pular, la proposición no de Ley y el 

Dictamen de la Comisión de Investiga

ción, con lo cual queda un Pleno mucho 

en el período anterior se hizo. más ,¿Lógico y da mucho tiempo para dis-

'" cwt,ifr: lo que decís vosotros del paro. 

SR. PRESIDENTE: Y casi flotó la 

idea, creo recordar, de que, si había 

temas de urgencia, entonces había que 

atenderlos. Habrá que ver si los temas 

que hay pendientes son de urgencia o 

no lo son. Pcirece ser que a primer a 

vista no hay ninguno. 

SRA. , VALLE DE JUAN: Un momento, 

¿qu~ se hizo en anteriores ocasiones, 

al margen de la decisión que tomemos? 

Porque la idea que tengo es que nunca 

se ha recogido en sesión extraordina

ria nada atrasado. 

SRA. SALARRULLANA DE VERDA: Yo te!!_ 

go idea de que la Comisión de Investi

gación que propuso el Grupo Mixto so

'bre el trato de La Rioja en los libros 

de texto se hizo en un Pleno extraor

dinario. Me refiero a la presentación 

de la proposición no de Ley, no al 

Dictamen¡ el Dictamen se hizo en pe

ríodo ordinario. 

SRA. VALLE DE JUAN: Es algo que 

puede comprobarse. (Se consulta al se

fiar Letrado asesor). 

SRA. SALARRULLANA DE VERDA: De to-

das las maneras, la propuesta de nues

tro Grupo es que en el Pleno debería 

constar la interpelación del Grupo Po-

SR. RODRIGUEZ MOROY: ¿Cuáles son 

los otros enunciados? 

SR. PRESIDENTE: La interpelación 

del Grupo Popular es sobre la falta de 

consignaci6n presupuestaria para obras 

o medidas anticontaminantes en La Rio

ja. Y la proposición no de Ley, tam

bién del Grupo Popular, es sobre aulas 

de la tercera edad de Logrofio, pidien

do que se pasen de Bienestar Social a 

cultura. 

SRA. SALARRIJLLANA DE VERDA: Entre 

otras cosas, sefior Presidente, porque 

ésta ti~ne que salir, si', se quiere que 

sea efectiva, antes de septiembre, ya 

que, si no, empezaría el curso. 

SRA. VALLE DE JUAN: Se trata de 

una proposición no de Ley recién en-

trada. 

SRA.:' SALARRIJLLANA DE VERDA: No es 

tan reciente. 

SR. PRESIDENTE: Está publicada en 

fecha 15 de junio. 

SRA. VALLE DE JUAN: En la Última 

Mesa. 
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SRA. SALARRULLl\NA DE VERDA: Pero 

presentada hace tiempo. 

SR. PRESIDENTE: De todas maneras 

va a haber otro Pleno en julio para la 

otra Comisión. 

SR. RODRIGUEZ MOROY: Bueno, pero 

entonces habrá el mismo interés que 

ahora en que el tema sea exclusivo. 

Igual se podía llegar a una circuns

tancia intermedia: Si esto requiere 

urgencia, por lo que sea, se incluye 

y, si no la requiere, no se incluye~ 

SR. PRESIDENTE: Pudiera ser. Más 

peticiones de palabra. 

SR. ZARATE IBARRA: Bueno, nosotros 

entendemos que el Dictamen, dado que 

esta Comisión Especial ha estado tra

bajando del orden de tres o cuatro me-' 

ses, donde ha habido unas quince' o 

dieciséis comparecencias (desde la Ad-

ministración, Trabajo, INEM, INSS, 

Sindicatos, Federación de Empresa-

ríos), tiene consistencia suficiente 

como para no mezclarlo y dedicarle url 

debat.e en profundidad, que entendemos 

que, de alguna forma, nos podría ser

vir para una puesta· en común, y las 

intervenciones- de los Portavoces para' 

ir marcando un poco ideas sobre el te-

no, no sería bueno. 

SRA. SALARRDLLANA DE VERDA: El ar-

gumento no me convence nada, porque 

hemos hecho Plenos con proyectos de 

Ley, en los que se han incluido hasta 

preguntas. No se mezclan¡ cada uno 

tiene su sitio en el orden del día, 

eso' lo primero. Y lo segundo, que, por 

mucha importancia que quieran dar al 

tema los Diputados de la Comisión, hay 

que cefiirse al Reglamento y hacer las 

actuaciones con los tiempos limitados 

que dice el Reglamento, o sea que no 

se puede hacer un debate extenso, sino 

tal y como rigen las normas reglamen

tarias. 

SR. PHES~: Quiero advertir 

que el debate sería: Presentación del 

Dictamen por un miembro de la Comi

sión, por tiempo no superior a 20 m-i

nutos¡ seguiría -porque no proceden 

turnos a favor ni en contra, al haber 

sido emitido el Dictamen unánimemente 

por la Comisión, sin votos particula

res- un turno de Portavoces, dando un 

cuarto de hora a cada POrtavoz. Es de

cir, 'tres cuartos de hora de Portavo

ces, agotando tiempos, más veinte 

minutos. Todo, una hora. 

SR. RODRIGUEZ MOROY: Yo veo, por 

ma económico regional y ver y diagnG>l?r<''''''·lo que se está hablando, que aquí hay 

ticar cómo está la situación de un te- dos intereses y creo que es posible 

ma tan serio como es el paro .. Es de

cir, mezclar este tema con una inter

pelación de por qué llevamos agua o 

que se compaginen ambos. Hay interés 

de que haya una sesión singular dedi

cada al paro y hay interés de que haya 
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una proposición no de Ley que requiere 

la urgencia suficiente como para que 

esté debatida ya. Pues igual se pueden 

hacer dos sesiones, aunque sea el mis

mo dÍa. Se convocan dos Plenos, uno a 

las diez de la mañana y otro a las do-

ce. 

SR. PRESIDENTE: Eso no tiene razón 

de ser. 

SR. RODRIGOEZ MOROY: O en dÍas dis 

tintos, pero yo creo que si hay una 

cuestión que tiene que plantearse an

tes de septiembre, es imprescindible 

plantearla antes de dicho mes, tiene 

esa urgencia. Y si un tema requiere 

darle un tratamiento especial (por in

vitar a Sindicatos, a personas impli

cadas en él), tampoco creo que vaya a 

quedar deslucido porque haya otros 

puntos en el orden del día. Desde lue

go, lo que yo pienso es que se tienen 

que atender las dos cuestiones antes 

del verano. ¿Cómo? No lo sé. No veo 

inconveniente en que se traten en la 

misma sesión, ni creo que sea deslucir 

el tema del paro. Incluso se puede dar 

un descanso y seguir después con el 

otro terna 1 o dejar primero el tema 

menor, y las invitaciones a la gente 

darlas a otra hora. 

SR. ZARATE !BARRA: Es que se llegó 

a decir que, como se piensa invitar a 

toda la gente ••• 

SR. RODRIGUEZ MOROY: Si, por ejem-

plo, se proyecta empezar a las 5, 30, 

pues se comienza a las 4, 30 con el 

primer punto del orden del dÍa, se ha

ce un descanso y a las 5,30 es la hora 

a la que se invita a las autoridades, 

etc ••• 

SRA. S~A DE VERDA: Desde 

ruego, mi propuesta sería poner el or

den del dÍa tal y como esta aquí, qui

tando la pregunta con respuesta oral, 

aunque también se podría poner. Sería 

dejar estas tres cosas; así el Pleno 

es más completo. 

SR. PRESIDENTE: A ver, un turno 

más de palabra . 

SR. BUZARRA CANO: Bueno, no es por 

insistir sobre·lo mismo. Hay dos pos

turas. Yo en lo Único que hago hinca

pié es en lo que se dijo en la Última 

reunión de la Comisión de darle un 

realce, por encima, incluso, de lo que 

es el tema, ya que por muchas varitas 

mágicas que nos compremos no lo vamos 

a solucionar, desde luego. Se dijo -y 

habÍa Portavoces de dos Grupos en con

creto- que el interés del tema sería 

suficiente como para hacer un Pleno 

extraordinario específico dentro del 

perÍodo en que nos encontrábamos. Par a 

ello, lo que tendríamos que hacer es 

separ,ar los temas que están coleando, 

que se hayan tramitado antes o des

pués, y hacerlo sólo para lo que es la 

Comisión Especial de Investigación. 

Dicho esto, a mí sólo se me ocurre una 
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fórmula: O ésta o meter todo en ese 

Pleno. Incluso recuerdo que, por algún 

Portavoz, no se insinuó, sino que se 

dijo -habría que ir a las cintas mag

netofónicas donde se dijo por parte de 

todos, con asentimiento (vamos, no ~~t'· 

votó nunca nada en esta Comisión)- que 

los 15 minutos se podrían rebasar 

siempre que hubiera una posibilidad, 

por interés de los tres Grupos Parla

mentarios. Un Pleno de estas car·acte

rísticas podría ir mucho más allá de 

lo que es una hora reglamentaria. Me 

parece que es uno de los Plenos más 

largos sobre un sólo tema, salvo el de 

Presupuestos, y, si encima hay una 

complacencia por parte de la Mesa y de 

la Presidencia de lo que es el tema, 

pues podemos hacer los Grupos unas in-

tervenciones bastante interesantes 

-más allá de esos 15 minutos reglamen

tarios-, y suficientes como para que 

el Pleno trate sólo y exclusivamente 

el tema de la Comisión. Es una posi

ción particular, recogida de lo que se 

dijo en aquella Última reunión de la 

Comisión. 

SRA. SAL.ARRULLANA DE VERDA: Yo . 

quiero hacer la Última intervención· 

insistiendo en que me parece muy res

petable la decisión de la Comisión, 

pero a muchas Comisiones que empiezan 

a hacer Dictámenes de sus investiga

ciones, les puede parecer tan impor

tante e interesante como para esgrimir 

los mismos argumentos. Lo que yo no 

creo en absoluto es que se desluzca 

ningún tema en un Pleno porque exista 

otro, ya que, en todos los Plenos de 

todos los Parlamentos, lo normal es 

que haya muchos temas, no uno solo, y 

no se deslucen jamás unos por otros. 

,Se ''Ve uno, se debate en el tiempo que 

le corresponde y, si se le da más 

porque tiene más importancia, eso es 

una cuestión que tiene que decidir la 

Mesa y Junta de Portavoces. En lo de-

más, no hay deslucimiento de ningún 

tipo, cada uno tiene su importancia en 

su momento, me parece a mí. 

SR. PRESIDENTE: Bien, yo quiero ha 

cer una pequefia observación. Y es que, 

estando publicado uno de los temas so

bre todo (los demás aún han llevado 

más tiempo) -me refiero a la proposi

ción no de Ley- el día 15 de junio, 

probablemente el Consejo de Gobierno 

no ha tenido tiempo de considerar a 

fondo el problema, y es un tema de su

ficiente importancia como para que to

me cartas en el asunto y llegue al 

Pleno con unas decisiones. Como tampo

co nos agobia, porque va a haber otro 

Pleno a finales de julÍ.o (la segunda 

quincena) para el Dictamen de VÍtivi

nictfttur a, podría entrar ahí, ya que 

el Consejo de Gobierno habrá podido 

tomar una decisión. 

SRA. SAL.ARRULLANA DE VERDA: ¿Y si 

los de Vitivinicultura dicen que quie

ren un Pleno solo para ellos? Estamos 

igual. 
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SR. PRESIDENTE: Hoy tenemos la al

ternativa de decir que queda otro Ple

no, pero, entonces, no lo tendremos. 

SRA. SALARRDLLANA DE VERDA: Pero 

ellos dirán que tienen un antecedente., 

y se acogerán al precedente. 

SR. PRESIDENTE: En todo caso, a 

quien corresponde decidir es a la Di

putación Permanente , que para eso es

tamos. Entonces vamos a decidir. Po

dría ser, aunque no casaría con la 

propuesta de la Comisión, meter la in

terpelación abriendo el Pleno, para 

dejar que la proposición no de Ley 

abrá el Pleno siguiente, pero como no 

es esa la petición de la Comisión, va

mos a ver como conectamos todo. Si no, 

se vota y se decide. 

SR. BUZARRA CANO: Yo, con todos 

los respetos, propongo la votación, 

aunque me parece que es una de las 

primeras veces que hacemos esto, y es

tando, en el fondo, todos de acuerdo. 

Yo estoy proponiendo lo que se dijo en 

la Última reunión de la Comisión, don

de había dos Portavoces y asintieron~ 

No sé si las cosas· han evolucionado 

tanto como para desdecirnos de la Úl

tima reunión, incluso yo lanzo la 

idea, como Diputado, como Grupo o como 

queráis, y me mantengo en lo que acabo 

de exponer Últimamente, para que la 

Presidencia o la Mesa determine. 

SRA. VALLE DE JUAN: Habrá que vo-

tar, sefior Presidente. 

SR. PRESIDENTE: Informo al seflor 

Espert Pérez-Caballero, que acaba de 

llegar, que vamos a votar el orden 

del dÍa. 

SR. ESPERT PEREZ-cABALLERO: Gra-

cías, sefior Presidente. Disculpadme. 

SR. PRESIDENTE: Entonces, a favor 

o en contra de que el orden del dÍa 

contenga exclusivamente el Dictamen de 

la Comisión de Investigación del paro 

en La Rioja. ¿Votos a favor? (Pausa) 

¿Votos en contra? (Pausa). ¿Abstencio

nes? (Pausa) • Cuatro votos a favor, 

tres en contra y dos abstenciones. 

Bien, el orden del dÍa está fijado. 

Fijemos la fecha. 

SJR. BllW.IIR1Im C'lllliiD>: Yo temo que la 

urgencia, en definitiva, del tema, por 

cuestiones de protocolo, rompa la di

námica de invitar a cuanta más gente 

mejor, tanto entidades como personas 

que han estado compareciendo, y lo di

go en el sentido de que, como estamos 

aoemás torpedeados por huelgas, po

dríamos dar un poco de tranquilidad al 

tema para estudiarlo de cara al Pleno 

los tres Grupos. Como propuesta, bien 

pudiera ser el primer lunes del próxi

mo mes, que me parece que es el día 2. 

SR. PRESIDENTE: Bien, hay una pro

puesta: Día 2 de julio. ¿Por la tarde 

sería? 
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SRA. VALLE DE JUAN: ¿Y el viernes 

de la semana que viene? Por adelantar 

un poco. 

SR. ~RESIDENTE: El viernes, 29, 

no, porque es San Pedro. 

SRA. SALARRULLANA DE VERDA: Pero 

ya no es fiesta. 

SRA. VALLE DE JUAN: En los pueblos 

sí. 

SR. PRESID~: Es muy mal dÍa. 

SR •. ESPER'l' PEREZ-<:ABALLERO: El dÍa 

2, a muchos miembros del Grupo Popular 

les viene muy mal porque tienen el 

compromisq de una boda en Madrid. 

SRA. VALLE DE JUAN: El ,día 2, unos 

de boda y otros de vacaciones. 

SRA. SALARRULLANA DE VERDA: Yo es

toy de vacaciones en julio. 

SR. BUZARRA CANO: Con todos los 

respetos. Todos conocemos que las fe

chas para las Plenos son o los lunes o 

los viernes, no hay que sacar las co

sas de quicio. Como soy muy claro, 

pues lo digo¡ he djcho el día 2. 

SRA. SALARRULLANA DE VERDA: ¿Vota-

mos otra vez eso? 

SR. PRESIDENTE: ¿El lunes 25? 

SM. ~11m ~= Con el 

voto en contra de algunos de los que 

estamos aquí. 

SR. PRES~: El lunes 25 llega

.r iamos a tiempo. 

SR. liii!JORJ[GIDII!I:Z I!!IDIIIDlr: ¿Qué es lo 

que pasa el 29? 

SR. BlliDiiRll. Cl!ollil!): San Pedro. 

SRA. VALLE DE JUAN: Pero es que el 

sefior Buzarra ha dicho que hay.que de

jar un tiempo para que los Portavoces 

estudien el tema. 

SR. RODRIGUEZ MOROY: ¿Y el 28 es 

imposible? 

SR. BUZARRA CANO: SÍ • 

SRA. SALARRULLANA DE VERDA: Si, 

porque están los dos Senadores en Ma

drid. ¿No dices que te gusta ser cla

ro? 

SR. PRES:n:lll!il!illt': El Dictamen lo tie 

nen los Portavoces hace ya días. En

tonces, yo insisto. ¿Sería muy preci

pitado el día 25, lunes? 

SR. ISASI GOMEZ: ¿Y el sábado a la 

mafiana? 

SR. PRESIDENTE: No me ha dicho el 

sefior Buzarra nada, estoy esperando. 
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SR. BUZARRA CANO: Es que el día 2 

hay huelgas incluso, no es por nada. 

SRA. SALARRIJLLANA DE VERDA: Venga, 

no hableis del paro ni de huelgas. 

SR. ZARATE !BARRA: ¿No habíamos 

quedado en un principio, no se si en 

el Pleno anterior, que a poder ser los 

sábados, si no fuera de una especial 

urgencia, no se utilizaran? 

SR. PRESIDENTE: Pues podía ser'es

ta ocasión de especial urgencia, por 

evitar entrar en julio. 

SR. ISASI GOMEZ: ¿A las diez de la 

maf'iana? 

SR. PRESIDENTE: PodrÍa ser. 

SR. BUZARRA CANO: Vosotros veréis. 

SR. PRESIDENTE: Y evitamos entrar 

en julio. Ya tendremos otro en julio 

para el otro tema, si no hay más reme

dio, pero éste, si podemos evitarlo, 

no sería malo. Entonces, por esta vez, 

la Permanente que hiciese una excep

ción con eso de los sábados, que la 

puede'hacer perfectamente, claro, si 

nos ponemos de acuerdo todos. ¿El sá

bado a las 10,30 de la mañana? 

Slll. BU:IZIIJimA Clli!IIIO: Por mí no hay 

inconveniente. 

Slll. PlmSIDIIIIIm'll!:: Un sábado puede 

venir todo el mundo. ¿O, quizá, a las 

11 fuese mejor hora? 

SRA. VALLE DE JUAN: A las 10,30 es 

buena hora, porque, luego, a nada que 

se alargue ••• 

SR. PRESIDENTE: Entonces, por in

vitar a los que han participado de al

guna manera en la Comisión, de acuer

do. El sábado, a las 10,30. Por unani

midad, se fija la fecha en el sábado, 

dÍa 30, a las 1 O, 30 horas. El Pleno, 

definitivamente el 30, con el Dictamen 

de la Comisión de Investigación sobre 

el paro como único punto del orden del 

dÍa. En cuanto terminemos el Pleno se 

agota el período extraordinario y se 

volverá a reunir la Permanente. ¿Cuán

do? Cuando esté el Dictamen de Vitivi

nicultura publicado. Sabed que a los 

pocos días vais a recibir la convoca

toria de la Permanente, que puede ser 

en la primera decena de julio. Enton

ces , previsiblemente el lunes 16 o el 

martes 17, puede haber Permanente, pa

ra convocar Pleno. 

Se levanta la sesión. 

Eran las once horas. 
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